DECLARACION PUBLICA

La Alianza Democrática ha manifestado en diversas oportunidades que la solución a la grave crisis que afecta al país debe ser política y por lo tanto concertada entre la civilidad y las FF.AA. y Carabineros.

En consecuencia valora positivamente las declaraciones que admiten la conveniencia de conversar con las fuerzas democráticas de oposición, que han formulado tres miembros de la Junta de Gobierno, el Almirante Merino, Comandante en Jefe de la Armada; El General Matthei, Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea y el General Stange, Director General de Carabineros. No ha habido pronunciamiento similar del Comandante en Jefe del Ejército, General Pinochet.

La Alianza, consecuente con el criterio antes enunciado, no ha puesto condiciones para un diálogo serio, leal y que conduzca a una e fectiva democratización del país por la vía pacífica, efectuado de cara al pueblo, en un clima de respeto mutuo y con plena libertad de informa ción.

Las espectativas que una instancia como ésta generan en el país obligan a que se arbitren todas las medidas necesarias para garantizar su pleno éxito, restituyéndole al pueblo la soberanía.

Facilitaría evidentemente esta conversación con los representantes máximos de las FF.AA. y Carabineros un ambiente de normalidad en el país, el que no se da bajo la vigencia del Estado de Sitio, ni con diriquentes políticos detenidos sin cargo alguno.

COMITE EJECUTIVO ALIANZA DEMOCRATICA

Santiago, 9 de Octubre de 1986.